

### [Redacción Radio26](#)

A pesar del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a Cuba, la Unidad Empresarial Básica Energás Varadero durante el dos mil 21 sufrió afectaciones que repercutió en el abastecimiento de energía eléctrica.

A pesar de ello no detuvo su producción y mejoró su gestión en cuanto a la protección del medio ambiente, así lo hizo saber, Julio César Betancourt, gerente de la planta, quien refirió que lo principal era eliminar la contaminación ambiental por la cercanía que tienen al polo turístico, el aprovechamiento del gas y la utilización de tecnología de punta.

El directivo explicó además que todo el gas que se procesa en los centros colectores se limpia y obtienen la generación de electricidad, que es el primer reglón de producción, también producen LPG, condensado y azufre.

Energás Varadero, aporta el 12 por ciento de generación de electricidad al país y forma parte del sector estratégico de la isla, que ha sufrido directamente las consecuencias del bloqueo económico, la escasez de combustible, el elevado precio de piezas de repuesto y con ello la imposibilidad de un mantenimiento capital que ha afectado a esta empresa.

Sin embargo su colectivo de trabajo, dos veces Vanguardia Nacional, con compromiso, innovación y responsabilidad hacen que la planta no deje de funcionar y contribuya al sistema electroenergético del país.

### [Redacción Radio26](#)

Radio 26 es la emisora provincial de Matanzas, planta matriz de la

## **Contribuye Energás al sistema electroenergético nacional**

Última actualización: Jueves, 06 Enero 2022 16:12

Visto: 505

---

cadena de radio de nuestra provincia cubana. Está ubicada en la capital matancera, en la calle de Milanés esquina a Guachinango, en las alturas de esta bella ciudad rodeada por el valle Yumurí y la bahía de Matanzas. Twitter: @radio26cu Correo: emisora@r26.icrt.cu